

martes 27 de octubre de 2020

El Ayuntamiento realiza labores de conservación de las palmeras centenarias de la Catedral

Los trabajos se acometerán este martes y consistirán en la limpieza de las hojas secas con la ayuda de una grúa, ya que los ejemplares llegan a alcanzar los 25 metros de altura



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales y la empresa concesionaria Interjardín, realizará este martes labores de conservación de las palmeras centenarias que se encuentran junto a la Catedral de Nuestra Señora de los Remedios, ejemplares de la especie *Washingtonia robusta* (de origen norteamericano) plantados en torno al año 1908 cuando tuvo lugar el ajardinamiento de la plaza.

Estos trabajos, que se llevarán a cabo a primera hora de la mañana, se centrarán en la limpieza de hojas secas y se llevarán a cabo a primera hora de la mañana para evitar, en la medida de lo posible, molestias a la ciudadanía. Debido a la altura de los ejemplares, aproximadamente de 25 metros, el personal utilizará una grúa de grandes dimensiones para poder alcanzar las copas.

El concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, recuerda que “estas labores se realizan al menos una vez al año para garantizar el adecuado mantenimiento de las palmeras, con gran valor histórico y que han pasado a formar parte de los rasgos distintivos de la Catedral”. Por motivos de senescencia, sin embargo, ya se han tenido que retirar dos ejemplares añejos, pero han sido sustituidos por otros tantos ejemplares jóvenes que se encuentran creciendo a buen ritmo.

Las palmeras *Washingtonia robusta* (conocidas como palmeras de abanico o mexicanas) se plantaron en 1908, aproximadamente, conforme a las modas y tendencias del momento, caracterizado por el uso de plantas de orígenes lejanos y exóticos. Además, en el entorno se utilizaron dos especies endémicas canarias: la palmera canaria (*Phoenix canariensis*) y el drago (*Dracaena Draco*). En aquel entonces, tanto las palmeras de abanico como las otras plantas utilizadas en el ajardinamiento de la plaza eran poco empleadas en la jardinería de las Islas, de ahí su exotismo.